

A qui de droit

Message de Marie Graf, présidente et Youssoupha Cissé, superviseur général

A notre cher Bara,

Depuis plusieurs années, notre ami et fidèle collaborateur Bara Gueye nous conduisait à bord de son taxi sur les routes de nos différentes missions.

C'est avec tristesse que nous venons d'apprendre que Bara, vient subitement de nous quitter dans sa 36^e année. Sa disponibilité et gentillesse nous manquera, mais il restera à jamais dans nos cœurs.

Nous présentons à sa famille, ses amis et ses proches, nos plus sincères condoléances.

*Marie Graf et Youssoupha Cissé
Mars 2012*

